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El vertido del agua del Encinarejo al Montoro fue debatido en un Pleno Extraordinario 

Manuel Juliá: "El trasvase permite que los 
ciudadanos dispongan de agua 
perfectamente potable y sin restricciones" 
El trasvase de agua desde el pantano del Encinarejo, aguas abajo del Jándula, hasta el Montoro, que 
entró en funcionamiento el pasado 5 de diciembre, permite no sólo que los vecinos de Puertollano 
tengan en sus grifos agua perfectamente potable, sino también que continúe la actividad en nuestro 
Complejo Industrial, amenazada por la grave sequía padecida en 1993, según el alcalde Manuel 
Juliá. El trasvase de aguas al Montoro fue debatido en un Pleno extraordinario del Ayuntamiento, 
en el cual los concejales del Partido Popular se ausentaron sin votar y se rompió la unidad en 
izquierda Unida. Manuel JuJiá dijo que permitir el trasvase ha sido "un ejercicio de responsabiJidad 
para que los ciudadanos dispongan de agua sin restricciones". 

El "Pleno del agua" celebrado el 11 de diciembre, transcurrió con polémica y el salón registró UII lleno hasta 
la bandera. En la fotografía pequelia, un momento de la rueda de prensa del Presidente de la COllfederación 
Hidrográfica del Guadalquivir, Antonio Alvarez, organismo responsable de la calidad del agua suministrada 
a seis millones de ciudadanos de AndalucÚl. 

El llamado "Pleno del agua" 
celebrado el pa ado 11 de diciem
bre tran currió en medio de la 
polémica , en un Salón de 
Sesiones lleno de público entre el 
que incluso hubo grito y alguna 
pancarta. El Pleno extraordinario 
tuvo lugar para debatir la moción 
conjunta presentada por el PP, 
Izquierda Unida e Iniciativa 
Ciudadana, en la que pedían que 
se paralizase el vertido de agua 
del Jándula al pantano del 
Montoro, que había empezado 
seis días ante . Sin embargo, los 
concejales populares y de IU 
dejaron solo a Francisco Barrios 
(1C) en su petición de que el agua 
del Encinarejo no se mezcle con 
la del Montoro, ino que vaya 
directamente al Complejo 
Industrial. 
CRITICAS. El concejal de IC 

criticó a los demás grupos munici
pale y a lo sindicatos por no 
saber compatibilizar la defensa de 
la salud de los ciudadano con la 
de los puestos de trabajo del 
Complejo Industrial. Francisco 
Barrios reprochó al Alcalde lo que 
llamó "falta de coraje", dijo que 
continuará protestando ante los 
tribunales de ju ticia y repasó los 
informes publicado sobre las 
características de las aguas del 
Jándula, especialmente un infor
me del CSIC (Con ejo Superior 
de Investigaciones Científicas) 
según el cual los edimentos del 

río Jándula presentan una concen
tración muy elevada de hidrocar
buros petrolígenos. 

En Izquierda Unida se consumó 
la ten ión interna creada en tomo 
al problema del agua: Florentino 
López Montero dimitió como por
tavoz del grupo municipal , tras 
once años en el cargo. López 
Montero presentó su dimisión el 
pasado 10 de diciembre, por estar 
en desacuerdo con la po tura 
adoptada por la mayoría de la 
asamblea de IU respecto al trasva
se, ya que él siempre se ha opue -
to al mismo. 

La nueva po ición de IU fue 
defendida en el Pleno por José 
María García Cañuelo, en tanto 
que su compañera Paula 
Fernández abandonaba el Pleno 
a mitad de la sesión. García 
Cañuelo dijo que pedir la su -
pensión del vertido de agua en 
las actuales circun tancias traería 
consigo la paralización de la 
actividad en el Complejo 
Industrial y que las con iguientes 
regulaciones de empleo agravarí
an el problema del paro y serían 
nefastas para la economía de la 
comarca. 

Por eso, el concejal de IU defen
dió el vertido de aguas, si bien 
pidió que se produzca durante el 
menor tiempo posible, que se 
garantice con nuevas medidas la 
mayor calidad del agua y se inste 
urgentemente a Rep 01 para que el 

acueducto se desvíe hasta el 
Complejo. 

El grupo popular también modi
ficó su postura y presentó una 
nueva propue ta ante la situación 
límite creada por la sequía. El 
concejal del PP Manuel Valle 
pidió que el vertido de aguas sea 
lo más corto posible y que cuando 
exista agua suficiente en el 
Montoro ya esté preparada la deri
vación directa al Complejo 
Industrial. 

ANALlSIS. Manuel Valle pro
puso que se controle con un rigor 
aún mayor la calidad de las aguas 
procedentes del Jándula: por 
ejemplo, realizar un análisis conti
nuo de las mi mas, situar las bom
bas de aspiración en uperficie y, 
sobre todo, cortar el umini tro de 
agua a la población si en un 
momento determinado los análisis 
detectaran que no es perfectamen
te potable. 

Por su parte, el portavoz ocia
lista Manuel Martín Grande rei
teró que ninguno de lo nueve 
informe que tiene en u poder 
su grupo señala que el agua no 
sea potable y se mostró muy 
duro con el portavoz de 
Iniciativa Ciudadana, al que acu
só de llevar a cabo "terrorismo 
informativo" y de haber creado 
una "psicosis lamentable" entre 
la población. 

A continuación intervino el alcaI
de Manuel Juliá, quien insistió en 

que permitir el trasvase es un ejer
cicio de responsabilidad, gracias al 
cual los ciudadano siguen tenien
do agua potable en sus grifo para 
el consumo diario, mientras que la 
actividad del Complejo Industrial 
podrá continuar. 

La po ición del Alcalde y del gru
po sociali ta es muy clara: la alar
mante situación creada por la sequía 
amenazaba con imponer restriccio
nes al consumo de agua y con para
lizar temporalmente la actividad 
indu trial de Puerto llano, lo que 
hipotecaría el desarrollo económico 
de nuestra Ciudad para el futuro .• 

PUERTOLLANO 5 

Asegura el Presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir, Antonio Alvarez 

"El agua que llega al Montoro tiene 
las características de prepotabilidad 
que fiia la reglamentación europea" 

El pre idente de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadalquivir, Antonio Álvarez, 
ha a egurado públicamente que 
lo controles que efectúa la CHG 
"nos indican que las aguas que 
llegan al Montoro tienen la cali
dad de prepotables que fija la 
reglamentación de la Comunidad 
Europea, y ésa es la reglamenta
ción que e e tá aplicando en 
España". Antonio Álvarez dijo 
taxativamente que "yo asumo 
totalmente que el agua tiene las 
características de prepotabilidad y 
eso lo digo con plena responsabi
lidad". Por lo tanto, tras su paso 
por las potabilizadoras, el agua e 
totalmente apta para beber. Como 
se sabe, la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir es 
el organismo responsable de la 
calidad del agua que se sumini tra 
a seis rnillone de ciudadano de 
Andalucía, entre otras las aguas 
de los pantano del Encinarejo, 
Jándula y Montoro. Los análi is 
que realiza la CHG tienen una 
periodicidad mensual. 

Por u parte, el director de 
Aquagest en Castilla-La Mancha, 
Marcelo Valiente, ha dicho que 
"el agua que ale de lo grifo es 
ab olutamente potable y si en el 

futuro dejara de serlo, la empre
a ería la primera en notificárse

lo a las autoridades municipales 
y sanitarias de Puertollano". 

Aquage t, la empresa conce
sionaria del Servicio Municipal 
de Aguas de Puerto llano, ha 

Marcelo Valiel/te, 
Director de Aquagest el/ 
Castilla-La Mal/cha 

reforzado el control del agua al 
ustituir los actuales filtros de 

arena por otros de carbón activo, 
que con tituyen el sistema de f¡]
tración más avanzado para 
aumentar la eficacia de la depu
ración y del que disponen muy 
pocas ciudades de España. Estos 
filtros de carbón activo eliminan los 
contaminantes orgánicos, que ade
más de fi ltrar partículas, absorben 
sobre la superficie del carbón todo 
lo que son contaminantes orgánico . 
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